

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 30. Oktober 2014

## Ein Spiele-Nachmittag nur für unsere Jungs



Alle Jungs der Kita „Panama“ waren im Oktober zu einem „Auto- Nachmittag“ eingeladen. Große, kleine, schnelle und laute Autos, alles war dabei.

Im Bauhaus und im Turnraum konnten sie ihre Autos flitzen lassen, Straßen und Garagen bauen. Zum Abschluß hörten sie noch eine Geschichte von Willy Werkel, der sich ein Auto baut. Die Zeit war viel zu schnell vorbei, aber unsere Jungs haben sie genossen.